

● 18日、トルドー首相は、トランプ米大統領とカナダ・米国間で不要不急の渡航を一時的に制限することに合意した旨発表しました。

● トロント警察は、新型コロナウイルス関連の詐欺やオンライン上のフィッシング等が発生しているとして、注意喚起を行っています。

1 3月18日、トルドー首相は、カナダ・米国間で不要不急の渡航を一時的に制限する旨発表しました。主な概要は以下のとおりです。なお、この制限の具体的な開始日時については、近く発表される予定です。

(1) カナダ・米国間ですべての不要不急の渡航を一時的に制限する。旅行者がレクリエーションや観光のために国境を越えることは許可されない。

(2) ただし、カナダ・米国間のサプライチェーンは維持され、不可欠な渡航については影響を受けない。

カナダ・米国間の一時的な渡航制限に関する詳細については、以下をご参照ください。

<https://pm.gc.ca/en/news/readouts/2020/03/18/prime-minister-justin-trudeau-speaks-president-united-states-america>

2 在留邦人の皆様におかれでは、マスク、消毒液、簡易検査キット等の販売を偽った詐欺商法やオンライン上のフィッシング等に十分に御注意ください。

3 3月18日17時30分現在、オンタリオ州内の新型コロナウイルス感染症の新規症例は22症例、累計214症例となっています。

オンタリオ州保健省関連サイト

<https://www.ontario.ca/page/2019-novel-coronavirus>